
 
 

GRUPPO CONSILIARE 
FRATELLI D’ ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE 

 
_____________________________________________________________________________________ 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Soggetti Proponenti: Francesco Torselli (FdI-An), Jacopo Cellai (FI), Mario Tenerani (FI) 
Altri firmatari: Marco Stella,  Mario Razzanelli 
 
Oggetto: occupazioni abusive, sicurezza dei cittadini e condizioni di vivibilità all’interno delle 
abitazioni di Via Antonio Canova facenti parte del patrimonio E.R.P. del Comune di Firenze 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali, 

 
• PRESO ATTO della situazione di emergenza scaturita nella notte tra il 24 ed il 25 dicembre u.s. 

all’interno dei condomini di Via Canova n. 25/11/12/13/14/15 a seguito del tentativo di 
occupazione abusiva di un alloggio sfitto facente parte del patrimonio E.R.P. del comune di 
Firenze; 

• CONSIDERATO che nel corso di tale tentativo di occupazione abusiva sono stati esposti a 
situazioni di grave rischio, sia dal punto di vista psicologico che da quello sanitario, dei minori, 
alcuni dei quali in età infantile; 

• CONSIDERATO che l’episodio ha generato un forte sentimento di preoccupazione tra i 
residenti delle abitazioni sopra citate; 

• VISTO che molti dei legittimi assegnatari di alloggi facenti parte del patrimonio E.R.P. del 
comune di Firenze lamentano inoltre di essere stati negli anni costantemente ignorati qualora 
abbiano segnalato all’ente gestore gravi stati di incuria, mancanza di sicurezza o peggioramento 
delle condizioni di vivibilità delle loro abitazioni 

 
INTERROGANO IL SINDACO 

 
1. Per conoscere l’esatto numero di abitazioni facenti parte del patrimonio E.R.P. del Comune di 
Firenze risultanti ad oggi come “sfitte”, preferibilmente differenziando quante di queste siano già 
state assegnate, e quindi in corso di perfezionamento delle pratiche di assegnazione, quante risultino 
sfitte a causa di inabitabilità per la quale si rendano necessari lavori di ristrutturazione, e quante 
siano sfitte per altri motivi; 
2. Per conoscere il numero delle suddette abitazioni diviso per ciascuno dei cinque quartieri di 
Firenze o, in via ancora più dettagliata, diviso per zone; 
3. Per conoscere l’esatto numero di abitazioni facenti parte del patrimonio E.R.P. del comune di 
Firenze risultanti ad oggi occupate in maniera abusiva o senza titolo e da quante di queste abitazioni 
l’ente gestore riceve il pagamento della c. d. indennità di occupazione; 
4. Per sapere quanto ha riscosso l’ente gestore del patrimonio E.R.P. del comune di Firenze, per 
conto dell’amministrazione comunale, negli anni 2014, 2013, 2012, 2011, 2010 e 2009 come 
indennità di occupazione dagli occupanti abusivi o senza titolo di alloggi popolari. 
 
 
 
 
 


